

6. Februar 2023 "Ungebremste Lebensfreude gibt dem inneren Ich, Raum zu wirken"

Sich auf andere verlassen zu können, ist ein grosses Glück und vermittelt uns ein Gefühl der Sicherheit. Unser Drang nach Sicherheit kann aber auch zu einem Hindernis werden, wenn wir uns dadurch abhalten unser Leben selbständig und aktiv zu gestalten. Was für ein tolles Gefühl muss es doch für einen Alleinunterhalter sein, der sich auf seine Geschicklichkeit, Kreativität und den Mut sein Leben nicht nur zu planen, sondern es zu leben, verlassen kann. Als Alleinunterhalter beginnt man sein volles Potential auszuschöpfen, denn man übernimmt die Funktion von verschiedenen Musikern als Einzelperson. Jedes Scheitern ist ein persönlicher Schmerz, aber jeder Erfolg darf man ebenfall stolz geniessen und die Energie mit auf die Reise nehmen. Es ist für mich unbestritten, dass wir durch konsequentes Verbinden von unserem Wissen und Können, unsere Entwicklung stark fördern und die Lebensfreude aufflammt. Gibt es etwas Schöneres als sich mit all seinen Facetten der Welt zu präsentieren und dabei nicht den Erfolg als obersten Ziel anzustreben, sondern einfach die Freude über sein eigenes Wesen mit anderen zu teilen?

